

СОДЕРЖАНИЕ

БИБЛИОТЕКОВЕДЕНИЕ

- Международная библиотечная деятельность как объект библиотечной политологии
Н. П. Изумнова 3
- Непрерывное библиотечное образование: декларации и реальность
И. С. Пилко 9
- Функциональная модель библиотеки
В. Н. Маркова 13
- Учет библиотечного фонда в современных условиях
Н. И. Хахалева 20
- Социальное партнерство с участием библиотеки: кластерные стратегии
О. Ю. Мурашко 23
- Современная библиотека вуза в оценке пользователей
Н. В. Огурцова, И. А. Фалалеева 28
- Практика цензурного контроля над библиотечными фондами во второй половине XIX – начале XX в. (по материалам губерний черноземного центра)
А. А. Строева 31
- Работа с дублетными экземплярами в деятельности библиотеки Румянцевского музея в 1920-е гг.
Е. А. Емельянова 39
- Модель методов диагностики кадрового потенциала библиотеки
И. Г. Фоменко 43
- Библиовендинг: зарубежный опыт, концептуальное решение для российского рынка
А. В. Захаров 48
- Моделирование деятельности библиотек по формированию здорового образа жизни
Л. В. Князева 52
- Коммуникативная модель «делового чтения»
М. А. Шабанова 57

CONTENTS

LIBRARY SCIENCE

- International library activities as an object of political science
N. P. Igumnova
- Continuing library education: Declaration and reality
I. S. Pilko
- The functional model of the library
V. N. Markova
- Library fund accounting in the present conditions
N. I. Khakhaleva
- Social partnership with the library: cluster strategies
O. Y. Murashko
- Users' assessment of a modern university library
N. V. Ogurtsova, I. A. Falalejeva
- Censorship control over library funds in the second half of the XIX – early XX century (based on the materials of chernozem provinces in central Russia)
A. A. Strojewa
- Processing duplicates in the activities of the Rummyantsev Museum library in 1920-s.
E. A. Jemeljanova
- The methods model for diagnostics of library staff potential
I. G. Fomenko
- Library vending system: international experience, the conceptual for Russian market
A. V. Zakharov
- Modeling libraries activities in promoting healthy lifestyle
L. V. Knjazeva

КНИГОВЕДЕНИЕ

Интернациональные тенденции в чтении мусульманского населения омского региона

Н. В. Огурцова

61

Сельские фабричные библиотеки Владимирской губернии во второй половине XIX – начале XX в.

А. А. Соловьёв

64

Отечественные литературно-художественные и филологические журналы: история и современность

Н. Н. Мисуров, Е. В. Тесля

70

БИБЛИОГРАФОВЕДЕНИЕ

Ключевые слова в структуре записи электронного каталога

В. А. Белов, Л. В. Никанова

77

ДИСКУССИИ

Библиотека: сфера образования, науки, культуры, интеллектуального и культурно-досугового обслуживания

М. Я. Дворкина

81

ОБМЕН ОПЫТОМ

Конкурс буктрейлеров «Сними книгу»: К вопросу о новых технологиях рекламы книг в России

А. Г. Сидорова

83

РЕЦЕНЗИИ

Аркада гуманизма: когнитология творчества профессора А. В. Соколова и симметрия «библиотека – гуманизм» (корневые макропроблемы, или О том, сколько может вместить в себя человек)

А. В. Куманова

87

ЮБИЛЕИ

Информатизация – её стихия!

К юбилею О. Л. Лаврик

94

Книга перемен. 95 лет Санкт-Петербургскому университету культуры и искусств

О. Б. Кох

96

ИНФОРМАЦИЯ

76

ВЫШЛИ В СВЕТ

86

Информация для авторов

98

BIBLIOLOGY

International trends in the reading of the Muslim population of the Omsk region

N. V. Ogurtsova

Rural factory libraries of Vladimirskaja province in the second half of XIX – early XX century

A. A. Solovjev

Russian literary and philological journals: History and the present

N. N. Misjurov, E. V. Teslja

BIBLIOGRAPHY

Key words in record structure of electronic catalog

V. A. Belov, L. V. Nikanova

DISCUSSIONS

Library: the sphere of education, science, culture, intellectual and cultural and leisure services

M. J. Dvorkina

EXPERIENCE EXCHANGE

Buktreyley competition «Take the book»: on the problem of new advertising technologies in Russia

A. G. Sidorova

REVIEWS

Arcade of humanism: cognitive science of Professor A. V. Sokolov's creativity and the symmetry «library – humanism» (root makroproblems, or How many things a person can accommodate)

A. V. Kumanova

JUBILEE

Informatization is her element!

On the jubilee of O.L. Lavrik

The Book of changes. 95 years of the St. Petersburg University of Culture and Arts

O. B. Kokx

INFORMATION**NEW BOOKS****Information for authors**